

自治センターだより

やまはし

令和3年1月号

- ・編集と発行 山橋自治センター
- ・発行責任者 芳賀 眞一
- ・発行所職員 有賀正一；矢内啓子
- ・発行日 令和3年1月1日
- ・電話 0247-26-1065
- ・F A X 0247-26-3109



謹賀新年

輝かしい新年をお迎えのことと存じます。旧年は、地域の皆様のご支援により、各事業運営にあたることができました。本年も変わらぬご支援を賜わりたくお願いいたします。しかし世はまさに、コロナ禍に振り回され、各事業などが一部制約を受け、実施されてきましたが、本年は、早い機会に収束がかなうことを祈るばかりです。なお、本年も皆様のお力添えをいただきながら各事業を進めたいと思しますので、変わらぬご支援をお願いいたします。

… 山橋自治センター 職員一同 …



青少年書初め(小学生)大会

山橋地区青少年健全育成協議会（遠藤寿枝会長）による書初め大会が12月27日（日）に行われました。毎年開催している事業ですが、今年は冬休み期間の関係で12月に繰上げて実施したものです。講師は、山形在住の田子育良先生で、書初めへの心構え、姿勢、筆の使い方などを指導後に参加者22名が熱心に筆を走らせた。なお、入賞者については、次号に掲載します。

コロナウィルス感染から身を守るために…

- 家庭内では、(密閉、密集、密接の防御徹底を…)
- ①必要に応じたマスクの着用
 - ②こまめに手指洗い、消毒やうがい
 - ③定期的な換気

“感染リスクが高まる5つの場面”

- (1) 飲酒を伴う懇親会等 (2) 多くの人数や長時間に及ぶ飲食
 (3) マスクなしでの会話 (4) 狭い空間での共同生活 (5) 居場所の切り替わり

== このようなりスクを下げ、感染防止に努めましょう ==



1月の主な事業予定(都合により日程が変更になる場合があります。)

日	曜	事業予定	付記	日	曜	事業予定	付記
1	金	自治センターだより発行		10	日	石川町成人式	八幡屋
1~4		年始休館		12・26	火	スマホ教室	13:30から
5	火	自治センター 仕事はじめ		20(水)		福祉部会支援員研修会	役場

◇自治センターは日曜・月曜日は、職員不在(公休日)です。

◆センター使用後は、使用終了報告書の提出を…

“スマホ教室”開催

今やまさにスマホ時代ともいわれていますが、NTTドコモ社のご協力を得、月に2回程度開催しています。スマートフォンの機能が多すぎて使いこなせないのが実情ですが、初歩的な使い方を中心に、いづれでも機能を理解しようと取り組んでいます。なお、講師は福島空港西店から派遣していただいております。



“18歳”と“81歳”の違い

(この資料は、小木改治さん(板橋)から提供いただきました。)

- ★ 偏差値が気になる 18歳 血圧、血糖値が気になる 81歳
- ★ まだ何も知らない 18歳 もう何も覚えていない 81歳

山橋ものしりクイズ(5)

- 問 10. その昔、造り酒屋(南山形)であった鈴木酒店、お酒の名前は、〇〇である。
 問 11. 湯がかずに食べられる“わらび”が自生するのは、〇〇山(南山形)である。



photo: 2276771

前号の山橋ものしりクイズ 解答

- 問 8. 樹齢 350 年を超えるブナの巨木があるのは、板橋字〇〇〇〇地内である。 正解は、**柿ノ木平**である。
 問 9. 東洋大学陸上競技部駅伝部監督は、当地出身の〇〇〇〇氏である。 正解は、**酒井俊幸氏**です。

文芸

山道を登りながら、こう考えた。 智^ちに働^{かど}けば、角が立つ。

情^{さお}に棹^{さお}させば、流される。 意地^{きゆうつ}を通せば、窮屈だ。

兎角^{とかく}に人の世は、住みにくい。(夏目漱石「草枕」冒頭部分)

人づきあいの難しさを説いたもの。世間の人とつきあうときには、頭のいいところが見せすぎると嫌われる。あまりにも情が深いとそれに流されてしまう。また自分の意見を強く押し出すと、衝突することも多く世間を狭くする。人づきあいというのは、智と情と意地のバランスを上手にとらなければならず、なかなか困難なことだ、ということです。



○ ☆ ☆ ○ ☆ ☆ ○ ☆ ☆ ○



{小湊ミドリさん(字兎田)の川柳}

・また一つ 大きくなるねと 喜べぬ

・健康で なごみの家族 築きたい

{太楽キヨ子さん(字女庭)の川柳}

・揺れ映る 時計ガラスに 山茶花よ

・イチジクが 食べごろだよと

啼くカラス

{芳賀タミさん(字兵庫屋敷)の俳句}

・初夢や 和服の母は 凜として

・星空に 願いを込める 去年今年

編集雑感

◆ 学法石川高校サッカー部が県大会で悲願の優勝を飾り、全国大会初出場を決めました。

サッカー部員等の寮や練習グラウンドがあり、何かと係わりのある山形区(鈴木弘一区长)

では、この度、激励金を贈り、全国大会での活躍を期待しました。★ 雪のシーズンとなり、会津 地方で

は待望の降雪があり、スキー場では安心の様子、当地は雪がない方が過ごしやすいため、こちらも休心。そういえば雨もいつ降ったか、しばらく降っていませんネ。 ■ 新しい年が明け、希望に燃えていると思われます。各分野での

それぞれのご活躍を祈るばかりです。



(S & H)